
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FELIPE ALECRIM

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  encaminhada  uma  Indicação  ao  Presidente  do  Grande  Recife
Consórcio de Transporte, Sr. José Erivaldo Coutinho dos Santos, para viabilizar a inclusão de
linha de ônibus opcional no bairro da Várzea, Recife – PE.

JUSTIFICATIVA

A  presente  Proposição  tem  como  finalidade  atender  às  diversas  reivindicações  da
comunidade, com o intuito de melhorar a locomoção da população, visto que, por ser um
bairro onde fica a Universidade Federal  de Pernambuco – UFPE e tem pontos turísticos,
como: Castelo e Oficina de Brennand, o fluxo de pessoas é intenso. Fazendo-se necessário
uma linha de ônibus opcional.

Portanto,  a  providência  requerida  não  apenas  trará  dignidade  aos  habitantes  e
turistas, como também qualidade de vida e segurança.

Diante  do  que  foi  exposto,  rogamos  a  aprovação  do  presente  Requerimento  aos
nobres Pares desta Casa Legislativa.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 22 de Fevereiro de 2024.

FELIPE ALECRIM
Vereador - PSC 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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APROVADO
6ª Sessão Ordinária - 27/02/2024
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente




